

Panamá anuncia ampliación del Canal marítimo



La Habana, 2 ene (RHC) El presidente de Panamá, Juan Carlos Varela, anunció este sábado que la fase de ampliación del Canal marítimo se realizará en mayo venidero al tiempo que precisó que en este 2016 impulsará varias leyes sociales.

Durante la presentación del informe anual por el recién finalizado 2015, en la instalación del segundo período de sesiones ordinarias de la Asamblea Nacional, subrayó Varela que el país volverá a ser sede de un gran acontecimiento internacional: la apertura de la extensión del Canal con la presencia de varios jefes de Estado y delegaciones oficiales.

La prioridad de nuestro Gobierno ha sido, es y será garantizar la protección y seguridad a todos los que habitan en nuestro país, sostuvo Varela, quien llamó a construir juntos la nueva República y cumplir el objetivo de ser puente del mundo y corazón del universo.

Durante su discurso, subrayó que en los últimos 18 meses se sancionaron varias leyes en pos de la sociedad como la aprobación de la Ley 27 de 2015, que hizo realidad el aumento para más de 200 mil jubilados y pensionados de la Caja de Seguro Social a fin de mejorarles su calidad de vida.

Tras hacer referencia a varias de estas leyes, citó de ejemplo también el programa Techos de Esperanzas, que el año pasado licitó la construcción de 30 mil soluciones de viviendas dignas a nivel

nacional que beneficiarán a más de 100 mil panameños.

También se refirió al sector de la agricultura, la educación, la construcción y la salud. Continuaremos avanzando en el cumplimiento de las promesas sociales y le daremos prioridad a 10 nuevos proyectos, acotó.

Por su parte el presidente de la Asamblea Nacional, Rubén de León Sánchez, precisó que en este año se enfocarán en la discusión de importantes leyes como las reformas al código electoral, el sistema de salud, la seguridad social, educación, ambiente, agua y seguridad ciudadana.

El jefe del legislativo exhortó a construir una Asamblea incluyente, que debata y permita los consensos que sea la caja de resonancia de la sociedad, capaz de incorporar los mejores proyectos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/80319-panama-anuncia-ampliacion-del-canal-maritimo>



Radio Habana Cuba